
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die meisten  fressen andere Lebewesen.

Sie werden auch selber gefressen.

Das nennt man eine .

Es gibt zum Beispiel kleine Krebse, die fressen Algen.

Fische fressen die kleinen .

Fischreiher fressen die Fische. Wölfe fressen die Reiher.

Das hängt a$es hintereinander, wie die 

an einer Kette. Deshalb spricht man auch von der Nahrungskette.

Der Mensch steht am  der Nahrungskette.

Er isst viele P*anzen und Tiere. Der Mensch selbst wird aber nicht gefressen.

Die Nahrungskette gehört zur . Es gab sie schon immer.

Es gibt damit aber auch :

Eine Alge bekommt auch Gift aus dem Wasser.

Die Krebse fressen dann das Gift mit.

Die  fressen die Krebse mit ihrem Gift.

Der Mensch am Schluss sammelt a$es  auf.

Die Menschen so$ten deshalb die Umwelt gut schützen.

Sie so$ten die  nicht verschmutzen.

Am Ende ist dies nämlich schlecht für die  selbst.
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